

/>Zur "Richtigen Wirtschaftslehre"

~~~~~

Eine kurze Anmerkung.

Sicher sind die darin vorgetragenen Argumentationen gut begründet.

Es wird auch endlich Zeit, das Sozialprodukt als Maßstab des Wohlstands in Frage zu stellen.

Auch die grundsätzliche Frage in Bezug auf die Allgemeingültigkeit nationalökonomischer Lehrsätze wird viel zu wenig (wenn überhaupt!) erörtert.

Insofern sind das alles durchaus berechnete Anfragen an die Nationalökonomie

Aber muß das denn in Poesie, in kunstvoll gereimten Versen geschehen?

Und bitte nicht verärgert sein: die Einleitung ist zwar launig, nett und geistreich, jedoch viel zu lang.

Sicher bringt die Einleitung Leckerbissen für Schöngelster.

Für die in ihrer Mehrzahl nicht gerade ästhetisch begabten Ökonomen aber erweist sich das eher als schwer verdauliche Happen.

Im Klartext: die kapieren den hintergründigen Humor einfach nicht!

.

[https://www.wiwi.uni-siegen.de/merk/stilling/downloads/nachtod\\_oe\\_k\\_jst/wirtschaftslehre\\_richtige.pdf](https://www.wiwi.uni-siegen.de/merk/stilling/downloads/nachtod_oe_k_jst/wirtschaftslehre_richtige.pdf)